
Punto n.5

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
ATTREZZATURE INCLUSIVE NEI PARCHI

Premesso che:

-  con  Delibera  di  Giunta  Comunale  n.  175/2020  è  stato  approvato  il  progetto  per  la
realizzazione di nuove aree attrezzate per lo sport e il tempo libero nei parchi e nelle aree
verdi cittadine;

- il finanziamento e l’acquisto di parte delle forniture sono avvenuti a cura della fondazione
Vallesina Onlus;

Premesso inoltre che:

- per quanto riguarda i lavori realizzati, si può notare che, rispetto al progetto, le altezze
delle parallele e delle barre non sono state rispettate in corso d'opera;

- in particolare l’altezza da progetto delle parallele doveva essere di m. 1.00, in maniera
che fossero accessibili anche ai disabili in carrozzina, e sono state realizzate a m. 1.40;

- l’altezza delle barre avrebbe dovuto essere m. 1.60 (per persone in carrozzina) e m.
2.40, da progetto, ed invece sono rispettivamente 1.20 e 1.80;

- non sembra vi  sia una strada di accesso per arrivare agli  attrezzi tale da poterci  far
passare le sedie a rotelle;

- il Comune si è rivolto al medesimo fornitore individuato dalla Fondazione “per ragioni di
uniformità”;

Considerato che:

- le finalità dell’operazione appaiono senz’altro lodevoli e di pubblico interesse;

- la realizzazione difforme dal progetto potrebbe pregiudicare l’utilità di quanto realizzato:

- desta perplessità la circostanza che un appalto pubblico venga assegnato adeguandosi a
decisioni di un soggetto formalmente privato;

SI CHIEDE

se i fatti illustrati siano veri e, premessi gli opportuni chiarimenti, quali provvedimenti si
intendano adottare al riguardo.
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